

Vandalizan con consignas contra Sandra Cuevas el Foro Lindbergh; vecinos sospechan de autoataque

LAURA GÓMEZ FLORES

El Foro Lindbergh fue vandalizado la madrugada de este domingo. La falta de cámaras de videovigilancia y de seguridad “permitió que su exterior e interior fueran grafitados” con mensajes en contra de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, e “imágenes y escritos de odio, ira y resentimiento”, denunciaron vecinos.

Con el apoyo de cartulinas, donde exigieron cámaras de seguridad, respeto de las áreas públicas y mayor vigilancia por la alcaldía y la Secretaría de Seguridad Ciudadana, aseguraron que “no fue hecho por una sola persona o en cuestión de minutos”.

La falta del cable de las cámaras, que fue reportado a la alcaldía desde hace dos meses, impidió que “se tengan imágenes de quiénes grafitaron el foro y hasta la escultura de la Mujer de los Cántaros, con consignas contra la alcaldesa”, dijeron.

Tras darse a conocer por redes sociales, vecinos se manifestaron en el lugar y recabaron firmas para exigir a las autoridades la restauración del daño con el apoyo del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (Inbal) y la regulación de las actividades que se realizan en el lugar.

Hace unos meses concluyeron las labores de restauración del Foro Lindbergh, ubicado en el Parque México de la colonia Hipódromo Condesa, y “ahora nos despertamos con su destrucción, sin que ninguna patrulla apareciera y lo impidiera”, comentó Quetzal Castro.

La promotora de la consulta ciudadana de no al cambio de uso de suelo expresó sus dudas, a título personal, de que “la propia alcaldesa lo hubiera mandado a hacer, pues era la única que sabía que no había cámaras”.

Además, resulta “increíble que no se apareciera ninguna patrulla y quienes lo hicieron se tomaran su tiempo para escoger los colores y pintar esas imágenes y escritos. Ni la lluvia lo impidió, aunque sí provocó que algunos estuvieran

chorreados”, comentó.

Mencionó que este lunes se “armará una mesa de trabajo con funcionarios de la jefatura de Gobierno, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, la alcaldía y el Inbal para que tomen cartas en el asunto, pues resulta más barato contar con seguridad y cámaras que estar pagando millones de pesos en restauraciones”.

